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Depois de muita briga judicial e insistência a 
®Rede JAPE de Comunicação é reconhecida pelo 

INPI e consegue a concessão dos direitos da marca 
Melhores do Ano em quase todos os países

Prefeita Cláudia Botelho mostra 
terreno onde vai ser construída

a maior escola municipal
da história da cidade

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho informa sobre as 

obras do Mercadão Municipal

A Prefeitura Municipal de Engenheiro 
Coelho, por meio do Departamen-

to de Compras e Licitações, concluiu a 
aquisição de dois veículos para a Secre-
taria de Saúde, utilizando recursos do 
Ministério da Saúde do Estado de São 
Paulo. Ontem (07), por volta das 14:30, 
os dois veículos Renault Kwid zero qui-
lômetro chegaram ao pátio da prefeitura.
O prefeito Dr. Zeedivaldo destacou a im-

Prefeitura de Engenheiro 
Coelho adquire novos veículos 

para Saúde Municipal

portância dessa conquista para a saúde 
local, afirmando: “Esses novos veículos 
fortalecerão a atenção básica de saúde 
em nosso município, proporcionando 
um serviço mais eficiente e ágil para 
a população. Estamos comprometidos 
com o bem-estar de todos os cidadãos 
de Engenheiro Coelho”.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Áries 21/03 a 20/04
Você percebe melhor essa semana que algumas 
crenças e valores que você carrega podem não ser 
os mesmos do que pessoas próximas, ariano. Isso 
acentua as diferenças e pode trazer um desafio em 
algumas relações. Porém é um ótimo momento 
para revisar algumas convicções e talvez até mu-
dar de ideia em alguns pontos.
Touro 21/04 a 20/05
É uma semana em que imprevistos e surpresas 
tendem a chegar e você precisará de jogo de cintu-
ra para lidar com o que o céu reserva, taurino. Mas 
é um momento bom para encerrar o que não está 
dando certo e fazer uma reflexão sobre o que tem 
te limitado ultimamente. Vale apostar em terapias 
de autoconhecimento.
Gêmeos 21/05 a 20/06
As parcerias de vida são a temática da semana 
e você pode aproveitar para avaliar quem são as 
pessoas que você escolheu para estar ao lado, ge-
miniano. Tanto na vida pessoal quanto na profis-
sional pode ser interessante analisar com critério o 
valor das trocas que você tem tido. Procure dividir 
melhor as demandas com os outros.
Câncer 21/06 a 21/07
É uma semana que pede para sair da rotina e ter 
momentos de descontração em meio a tanto tra-
balho, canceriano. Algumas turbulências nas re-
lações podem acontecer e é importante não tomar 
decisões precipitadas. Mas se alguma delas finali-
zar, entenda que alguns ciclos chegam mesmo ao 
fim para que outros possam começar
Leão 22/07 a 22/08
Uma semana que vem trazendo a proposta de de-
saceleração para conseguir entrar mais em contato 
com o seu lado lúdico, leonino. Ter mais tempo 
para os seus hobbies e atividades que realmente 
tragam prazer é fundamental. Nos relacionamen-
tos pode ser necessário entender quem realmente 
está do seu lado e merece ficar.
Virgem 23/08 a 22/09
Diante de uma semana com tendência a circuns-
tâncias que fogem ao controle, pode ser interes-
sante deixar espaços vagos na agenda para con-
seguir se reorganizar. Aproveite para dar mais 
atenção para a sua vida doméstica e para o que 
precisa ser feito e cuidado dentro de casa, virgi-
niano. A família pode requerer mais atenção.
Libra 23/09 a 22/10
Um pouco mais de autocontrole pode ser neces-
sário durante esses dias para evitar agir por im-
pulso e meter os pés pelas mãos, libriano. Porém 
são bons dias para trocar ideias, entrar em contato 
com opiniões diferentes e conhecer novas pesso-
as. Os dias pedem um certo movimento e disposi-
ção para resolver o que precisa ser feito.
Escorpião 23/10 a 21/11
Aproveite esses dias para olhar mais para si mes-
mo, reconhecer seus pontos fortes, seus talentos 
e dar um trato na autoestima, escorpiano. Tente 
silenciar as vozes externas e focar mais na sua voz 
interior. Na vida financeira é bom ter organização 
e estar mais conectado com as entradas e saídas de 
recursos, ajustando o que precisar.
Sagitário 22/11 a 21/12
A Lua mingua no seu signo e traz o foco para as 
suas vontades e intenções, sagitariano. Tente fazer 
o que precisa com calma e deixar espaço também 
para se cuidar, dentro e fora. Pode ser interessante 
passar mais tempo em casa, na companhia daque-
les que te querem bem, para recuperar as energias. 
Assuntos antigos podem ser retomados.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Essa semana é um convite à introspecção, à dimi-
nuição de ritmo e a olhar para dentro, capricornia-
no. Pode ser a hora de ressignificar alguns medos 
do passado e cuidar mais dos seus sentimentos e 
pensamentos. Na vida material é importante não 
se deixar levar por impulsos e fazer compras im-
pensadas, pois você pode se arrepender depois.
Aquário 21/01 a 19/02
Pode ser mais fácil estar na presença daqueles que 
se alinham mais com as suas convicções e opini-
ões durante essa semana, ariano. Com os desafios 
nas relações fica mais difícil entrar em acordos. 
Grupos menores podem ser mais válidos. Procure 
ter cautela nas decisões e evitar movimentos pre-
cipitados e irrefletidos.
Peixes 20/02 a 20/03
Uma semana de bastante trabalho e demandas que 
precisarão ser bem distribuídas para causar sobre-
carga, pisciano. Cuide mais de si, dos seus hábitos 
e comportamentos que podem afetar a sua saúde. 
Entrar em contato com as suas questões internas, 
sonhos e desejos é também um chamado desses 
dias.

Presidente Adevanil Moreira libera 
dois funcionários da Câmara de 

Estiva Gerbi para participarem de 
cursos gratuitos na UVESP

Está acontecendo hoje (08) o Workshop 
UVESP (União dos Vereadores do 

Estado de São Paulo) Estrutura e fun-
cionamento das Câmaras Municipais 
nas dependências da ALESP (Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Pau-

lo), auditório Paulo Kobayashi, Palácio 9 
de Julho. O evento começou às 8h30min.
Objetivo do curso
Com o intuito de sanar as dúvidas mais 
correntes dos Gestores do Poder Legis-
lativo Municipal, evitar problemas em 
suas contas anuais e dar maior segurança 
aos servidores responsáveis pela maior 
parte dos temas ora abordados, a União 
dos Vereadores do Estado de São Paulo - 
UVESP, exercendo sua função institucio-
nal e estatutária, com apoio do Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo – TCESP 
e do Ministério Público de Contas - MPC, 
trazem mais um importante canal de atu-
alização e conhecimento para as Câmaras 
Municipais filiadas à UVESP. 
Público Alvo
Workshop direcionado aos servidores que 
exercem as funções de Diretoria e Asses-
soria Jurídica das Câmaras Municipais fi-
liadas à UVESP.
Principais temas que serão abordados:
1 - Concessão de Diárias e Adiantamentos
2 - O Controle Interno
3 - Principais causas de reprovação das 
contas anuais
4 - Criação de cargos comissionados e 
funções de confiança

5 - Vedações de último ano de mandato
6 - Orientações Interpretativas do MPC 
para as Câmaras Municipais
7 - Reajuste e Revisão Geral Anual
8 - Fixação de Subsídio, décimo terceiro e 
férias para agentes políticos
9 - Abono pecuniário, 14º salário, vale 
alimentação para servidor inativo: Verbas 
inconstitucionais ou que geram dispêndio 
irregular aos cofres públicos
10 - Orientações Interpretativas do MPC 
para as Câmaras Municipais
11 - O Parecer Jurídico: Responsabiliza-
ção
12 - A Nova Lei de Licitações nas Câma-
ras: aspectos estruturais
13 - Matérias legislativas privativas do 
Poder Executivo e a evolução jurispru-
dencial
14 - Alteração da Lei de Improbidade Ad-
ministrativa: Contas julgadas irregulares: 
Inelegibilidade
15 - Vedações Eleitorais
16 - Gastos impróprios ou desprovidos de 
justificativa do interesse público
De acordo o vereador e presidente da Câ-
mara de vereadores de Estiva Gerbi, e 
também vice-presidente da UVESP, Ade-
vanil Moreira (SD), essa é a oportunidade 
que todos os presidentes têm de aprimorar 
a administração da Casa de Leis. “Vive-
mos num momento de transformação e 
alterações constantes, o que facilita o 
nosso erro como presidente de câmara, 
podendo trazer sérios prejuízos a todos 
nós. Então, é de suma importância traba-
lharmos com funcionários capacitados e 
atualizados com as leis e regras vigen-
tes, para evitar problemas futuros, além 
de prejuízos financeiros. Por isso enviei 
dois funcionários para esses cursos, pre-
ocupado com as atualizações. Eu sempre 
aconselho meus amigos que também são 
presidentes de câmara a não perderem 
essas oportunidades, mesmo porque são 
gratuitas. Tenho certeza que o resultado 
é positivo e de grande valia para nós po-
líticos”, disse com exclusividade ao Polê-
mica o presidente Adevanil.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 



08/03/2024                                                                                                                                                                                                                                            Página 03

Depois de muita briga judicial e insistência a 
®Rede JAPE de Comunicação é reconhecida pelo 

INPI e consegue a concessão dos direitos da marca 
Melhores do Ano em quase todos os países

Depois de 17 anos e vários conflitos 
judiciais sobre a marca Melhores 

do Ano com outros possíveis detentores 
e recusas dos direitos sobre a marca pelo 
INPI (Instituto Nacional da Proprie-
dade Industrial), finalmente a ®Rede 
JAPE de Comunicação conseguiu os 
direitos sobre ela.
A marca Melhores do Ano da ®Rede 
JAPE de Comunicação agora é reco-
nhecida em quase todos os países do 
mundo e pertence a empresa Adolfo A 
Januário Pedroso, de Conchal. A deci-
são saiu dia 16 de fevereiro passado e 
foi publicada na Revista de Registro de 
Marcas e Patentes em 05 de março, ter-
ça-feira passada.
A logo marca vem com o brasão da 
®Rede JAPE, que é sua águia, e com 
os mesmos dizeres: “Liberdade de Ex-
pressão”.
A inédita conquista está sendo comemo-
rada e a partir de agora em todos os veí-
culos da ®Rede JAPE constará a marca 
“Melhores do Ano”.
Além disso, a ®Rede JAPE de 
Comunicação, que trabalha sua enquete 

comercial em todo o Brasil, também é 
detentora dos domínios melhoresdoano.
com.br, melhoresdoano.tur.br, melho-
resdoano.net.br, melhoresdoano.eco.
br, axei.net.br, empresanota10.com.br e 
empresanota10.tur.br.
A construção da credibilidade durante 
esses 17 anos fez com que os produtos 
da ®Rede JAPE de Comunicação con-
quistassem o território nacional, e por 
isso hoje vem conseguindo manter o 
mercado depois da fortíssima crise du-
rante a Pandemia.
O Jornal Polêmica e Debates, TV 
JAPE, Rádio JAPE, Portal JAPE de 
Notícias, Axei Saúde e Compras com 
Descontos e o Empresa Nota 10 tam-
bém são produtos da ®Rede JAPE de 
Comunicação.

AGRADECIMENTO
Eu, Adolfo Aparecido Januário Pedro-
so, agradeço de coração a todos os em-
presários que sempre acreditaram em 
nosso trabalho, e esse resultado é fruto 
da confiança que vocês depositam dia 
a dia. Obrigado e que Deus continue 
abençoando a todos nós!  

A prefeita Cláudia Botelho visitou du-
rante a semana o terreno onde será 

construída mais uma escola municipal. 
De acordo com o vídeo que ela publicou 
no facebook, a escola terá 12 salas de aula 
de grande porte com ginásio de esportes 
e com estacionamento interno para veícu-
los de professores e para ônibus escolares. 
“Essa vai ser a maior escola do municí-
pio pessoal. Ela tem 3.200 metros qua-
drados de construção”, contou o enge-
nheiro Jaime Abreu Junior.
Ainda de acordo com o engenheiro, a 
única área aprovada pelo Governo Fede-
ral para a construção da escola foi aque-
la, que fica à beira da Rodovia Vicinal na 
entrada da cidade. “Mas os alunos esta-
rão seguros porque os ônibus escolares 

Prefeita Cláudia Botelho mostra 
terreno onde vai ser construída

a maior escola municipal
da história da cidade

entrarão dentro do estacionamento da 
escola para deixar os alunos e na hora 
da saída acontecerá a mesma situação 
sem haver a necessidade que os alunos 
precisem sair das dependências da es-
cola”, garantiu. Além disso, a prefeita 
também disse que a GCM fará um tra-
balho rotineiro no trânsito garantindo a 
entrada e saída dos alunos. “A Guar-
da Municipal será a responsável pelo 
trânsito garantindo a segurança dos 
alunos, professores e servidores em ge-
ral”, destacou. 
“É um trabalho sério, tem um manda-
to sério, tem gente competente e muita 
coisa boa inda vai acontecer”, finalizou 
o vídeo a prefeita Cláudia Botelho.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Durante a semana a prefeita Cláudia 
Botelho (MDB) se reuniu em seu 

gabinete com o encarregado de tráfego da 
empresa Expresso Fênix de Mogi Guaçu, 
Luiz Pezoti, para discutir soluções para os 
trabalhadores estivenses que estão pare-
cendo “sardinhas em lata” durante o uso 
do transporte para Mogi Guaçu no perío-
do de pico, porque os ônibus vivem super-
lotados e as pessoas se amarrotam dentro 
deles causando desconforto, mal estar e 
muito estresse.
A reunião aconteceu porque a Prefeita ti-
nha enviado ofício ao gerente da empresa, 
Renato Ramires, veja:
“Venho, através deste, com todo o res-
peito e acatamento, na qualidade de 
Chefe do Poder Executivo do Município 
de Estiva Gerbi, mui respeitosamente, a 
digna e honrada presença de Vossa Ex-
celência, expor e requerer o que segue: É 

Prefeita de Estiva Gerbi se reúne 
com representantes da empresa 

Expresso Fênix de Mogi Guaçu para 
solicitar melhorias no atendimento aos 

trabalhadores estivenses

o presente ofício, com reverência, para 
solicitar um ESTUDO DE DEMANDA, 
a fim de quantificar se existe superlota-
ção nos ônibus que fazem a linha Estiva 
Gerbi x Mogi Guaçu. Certa de contar 
com sua colaboração, desde já, agrade-
ço a atenção de Vossa Excelência para 
com o povo de Estiva Gerbi”.
Segundo Cláudia Botelho, a empresa se 
propôs a resolver a situação. “Não é dig-
no um trabalhador sair de sua casa 
para o serviço e ter que enfrentar um 
ônibus lotado, amarrotado e, depois, à 
tarde, durante a volta para casa, já es-
gotado e cansado, ter que de novo pas-
sar pela mesma situação. Então solicitei 
a empresa Expresso Fênix que dê uma 
solução a esse problema porque isso 
não pode continuar dessa maneira”, ar-
gumentou indignada a prefeita.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

A fim de realizar um acompanhamen-
to mais de perto das obras públicas 

em construção, a prefeita de Estiva Gerbi, 
Cláudia Botelho (MDB), compareceu na 
tarde de terça-feira (05) no Jardim Uira-
puru, onde está sendo concluída a constru-
ção da Casa da Juventude, investimento 
do governo estadual, com valor estimado 

em R$ 800 mil.
Com uma área de 240m², a Casa da Ju-
ventude, assim que as obras foram con-
cluídas, oferecerá espaços multiuso, vol-
tados ao apoio público, em início de vida 
profissional e também abrigará a sede do 
CAMP de Estiva Gerbi.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-

Construção da Casa da Juventude 
em Estiva Gerbi a todo vapor
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Prefeitura de 
Engenheiro Coelho 
informa sobre as 

obras do Mercadão 
Municipal

A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio das Diretorias de Infraestrutura 

e Planejamento, Obras e Serviços, infor-
ma sobre o progresso e a execução da obra 
do Mercadão Municipal, que possui um 
prazo inicial de 6 meses para conclusão, 
integrando o pacote de melhorias “AVAN-
ÇA ENGENHEIRO COELHO!”.
Vale ressaltar que, no início da constru-
ção do Mercado Municipal, existem eta-
pas tanto burocráticas quanto técnicas que 
precisam ser cumpridas com precisão. 
Nesse estágio inicial, a obra pode parecer 
estar em ritmo lento, mas isso é necessá-
rio, pois os cálculos não podem apresen-
tar nenhum erro e devem estar dentro do 
projeto.
Nos últimos dias, foi instalado o gaba-
rito que demarca toda a área de constru-
ção do Mercadão para o início da funda-
ção nos próximos dias. No último final 

de semana, a empresa responsável pela 
obra contratou um serviço com a Bobcat 
equipada com rompedor hidráulico para 
a remoção dos pilares da antiga estrutura 
do barracão feira. Os tapumes de fecha-
mento foram recuperados devido à forte 
chuva e ao evento que ocorreu no muni-
cípio. 
Na manhã de quarta-feira, dia 06, teve iní-
cio a chegada de materiais para a funda-
ção. Um caminhão com as ferragens que 
irão compor os pilares e vigas de sustenta-
ção do prédio do Mercadão Municipal já 
está no local.
Fique atento às redes sociais da prefeitura, 
pois, constantemente será atualizado o an-
damento dessa obra de extrema importân-
cia para o município, que gerará mais em-
pregos e renda para Engenheiro Coelho.
Equipe de Assessoria de Comunicação 
da Prefeitura de Engenheiro Coelho

Inaugurada            
Galeria dos Vereadores           

em Conchal

No dia 29 (quinta-feira), durante ses-
são solene nas dependências do Cen-

tro Cultural, foi inaugurada a Galeria das 
Legislaturas, um projeto da Câmara Mu-
nicipal de Conchal que busca homenagear 
todas as pessoas que foram legisladores 
no município. 
Com a presença das autoridades do nosso 
município, foi feito o descerramento dos 
quadros das 17 legislaturas, e o convite 

para conhecer a Galeria das Legislaturas, 
que foi exposta para os convidados do 
evento. 
Os munícipes também estão convidados 
a conhecê-la, para mais informações en-
tre em contato pelo telefone / whatsapp: 
3866-1197 e e-mail: contato@camara-
conchal.sp.gov.br.
Assessoria de Comunicação da Câmara 
de Vereadores de Conchal

PDT de Engenheiro 
Coelho declara apoio ao 
pré-candidato a prefeito 

Rodrigo Regiani

Ontem (07) o presidente do PDT (Par-
tido Democrático Trabalhista) de 

Engenheiro Coelho, Aldeir dos Santos, 
postou vídeo nas redes sociais declaran-
do que seu partido apoiará o pré-candi-
dato a prefeito Rodrigo Regiani (União).
Com isso o grupo de Regiani ficou mais 
forte, sendo considerado o maior de to-
dos os tempos até o momento.
Os prováveis concorrentes do advogado 

são: Paulo Scholl (PSDB), Dr. Zeedival-
do (PSB), José Lopes (Podemos), Adézio 
Dias (PL) e Pedro Franco (MDB).
A abertura da janela para transferência 
partidária para políticos que estão atuan-
do abriu ontem, e será encerrada dia 07 
de abril, o que significa que muitas mu-
danças acontecerão até lá.
Por Adolfo Aparecido Januário 
Pedroso 

Vereador Rogério Piru 
cobra aumento salarial e 
no vale-alimentação dos 

servidores públicos

O vereador Prof. Rogerio Piru, usou 
a tribuna da Câmara Municipal de 

Conchal na última sessão ordinária, reali-
zada na segunda-feira (4), para cobrar do 
prefeito um aumento maior no salário e no 
vale-alimentação dos servidores públicos 
municipais.
Segundo o parlamentar, o reajuste dado 
pelo Executivo é insuficiente para repor 
as perdas inflacionarias dos últimos anos e 
principalmente da BDF. Ele também afir-
mou que o valor do vale-alimentação, não 
é o prometido pelo prefeito.
“O prefeito está sendo injusto com os 
servidores, que são os responsáveis por 
fazer a cidade funcionar. Eles merecem 
um salário digno. O que o prefeito está 
oferecendo não condiz com a realidade 

econômica do município”, disse o vere-
ador. 
Rogério Piru concluiu: “Ele precisa rever 
as suas prioridades e valorizar os servi-
dores, que são o patrimônio da cidade”.
Rogério Piru é um dos vereadores mais 
atuantes na Câmara Municipal e trabalha 
para o desenvolvimento da cidade, com 
ações focadas, principalmente, em educa-
ção, saúde, segurança, geração de empre-
go, esporte, cultura e promoção de melho-
rias na vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com 
o vereador Rogério Piru pelas redes so-
ciais: www.facebook.com/profrogeriopi-
ru e @profrogeriopiru.
Assessoria do Vereador Prof. Rogério 
Piru  



08/03/2024                                                                                                                                                                                                                                           Página 05

Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quenti-
nhas dos bastidores da política regio-
nal... O IDIOTA metido a esperto usa 
uma máscara para ludibriar a todos, 
porém, não consegue esconder sua 
verdadeira face, e por conta disso leva-
rá aquele “chapéu”... O DITADOR, 
metido a democrático e bonzinho, não 
vai sequer conseguir anotar a placa da 
CARRETA que vai passar por cima 
dele; merecidamente... Hasta la Vis-
ta, Baby... 

* * *
PSB da Ildacy Botelho anuncia que 
lançará candidato a prefeito – O 
PSB (40) de Conchal, da Ildacy Bote-
lho, anunciou dias atrás, através da pá-
gina no facebook do Free Lance, que 
o partido lançará candidato majoritá-
rio... Há mais de uma década que Ilda-
cy não consegue evoluir o partido na 
cidade, inclusive nem vereador con-
seguiu eleger e, em todo ano eleitoral, 
ela tenta de alguma forma emplacar 
seus ideais partidários, porém, não ob-
tém sucesso... O correto seria, depois 
dessa desastrosa trajetória, se agregar 
a um grupo político e começar do zero, 
como exemplo, ela mesma ser candi-
data a vereadora... Começar de baixo, 
além de ser prudente, é o mais sensato 
para quem quer ter uma carreira políti-
ca ou ser líder político... Cada cabeça 
com sua sentença... Boa sorte Ildacy...

* * *
A esperança é algo que não nasce, 
brota – Por incrível que pareça tem 
eleitor em Conchal que acredita que 
o ex-prefeito Valdeci Lourenço seja 
candidato a prefeito... Está mais fácil 
crescer mais cabelo na cabeça do Bo-
nini do que isso acontecer... Esquece, 
o Valdeci não vem, mesmo porque ele 
já perdeu os “Ovos de Ouro”, e não 
vai agora querer perder a “Galinha 
que bota os Ovos de Ouro”... Ele é 
inteligente, no momento só está ali-
mentando seu ego político, só isso...

* * *
Zé Roberto da JR Bolsas ou Antônio 
Pelissari – O pré-candidato Junior Ca-
leffi está tentando costurar sua chapa 
e tem duas boas opções para vice, o 
empresário e ex-vereador Zé Roberto 
da JR Bolsas, e o ex-vice-prefeito por 
duas vezes, ex-vereador e engenhei-
ro civil Antônio Pelissari, o popular 
Coco... A quem garanta que o Coco 
não se meterá mais em política, mas 
também há quem garanta que ele virá, 
porque o seu amigo e maior empresá-
rio da cidade o convencerá... Mas caso 
essa hipótese não vire realidade, tem 
a opção do empresário Zé Roberto, 
atual presidente da APAE de Con-
chal... Na verdade as duas OPÇÕES 
são boas... Agora é só escolher e co-
meçar a luta atrás de votos...

* * *
Quem será o vice de Rogério Simo-
so – Está aí uma incógnita que nem o 
ex-vereador Ismar Seratti consegue 
responder... O coordenador de campa-
nha do Rogério afirma que tem vários 
nomes na lista, mas não consegue re-
velar um, o que é preocupante... Quan-
do o farmacêutico dizia que estava 
com o PL, o provável vice deveria ser 
o ex-capitão da Polícia Militar Ro-
doviária de São Paulo Pedro Maio-
chi, mas como tudo na vida acaba, o 
namoro também terminou, e ele foi 
descartado... Caso esse nome não apa-
reça rápido, a única forma de concre-
tizar a dupla será lançar Ismar Seratti 
como vice... Em toda a eleição Simoso 

tem dificuldade em arrumar um vice; 
na eleição de 2020 começou com o 
Marcelo Mandelli e terminou com o 
Sargento Jorge... Boa sorte Rogério, e 
vê se espanta essa inhaca...

* * *
O PT de Jaqueline Galdino a ver na-
vios – O PT de Jaqueline Galdino – iii-
ihhh errei, desculpa, é Jaqueline Ferra-
ri, está em alto mar pra lá de perdido... 
Sem rumo, sem lenço e sem docu-
mento, o PT em Conchal ameaçou dar 
uma alavancada e, de repente, travou, 
ou pior, retrocedeu, tudo por conta da-
quele ditado: “Me digas com quem tu 
andas, que lhe direi quem tu és”... A 
“marginalização desenfreada” pre-
gada pelo PT durante todos esses anos, 
como exemplo a liberação da maconha 
e tal, fez com que os adeptos ao par-
tido pregassem esse tipo de filosofia, 
entre outras coisas mais perigosas, e 
com isso a presidente do PT em Con-
chal não percebeu e caiu no descrédito 
político, o que arruinou a sua arruinada 
campanha pelo PT... Ela já não tinha a 
mínima chance de ganhar para prefeita, 
porém, havia indícios que como vere-
adora pudesse se destacar, mas acabou 
arruinando o sonho quando mergulhou 
de cabeça na Filosofia Lulista... Que 
pena...

* * *
Vereador Rogério Piru em alta – O 
dinâmico vereador Rogério Piru caiu 
nas graças do eleitor e vem sendo um 
dos destaques da Câmara de Verea-
dores de Conchal... Há quem acredite 
que ele seja reeleito por conta do bom 
trabalho que vem fazendo... Uma coi-
sa sou obrigado a concordar, ele parece 
mineiro, come quieto e seu trabalho é 
sensato, sem críticas infundadas... Pa-
rabéns Piru, continue assim... 

* * *
Pedro Franco ou Daniela Franco? – 
Eu já disse que seria melhor anunciar a 
Daniela como candidata e o Caxetinha 
como vice porque o pessoal já poderia 
ir engajando a campanha para emplacar 
o nome da ex-primeira-dama... Daniela 
é muito querida pela população e tem 
grande chance de ser a próxima prefei-
ta de Engenheiro Coelho, mas precisa 
colocar o nome à disposição agora, 
para que o eleitorado comece a dige-
rir essa nova opção... E sem errar ela 
é competente, dinâmica, honesta e tem 
tudo para fazer uma grande administra-
ção, além de ser mulher, o que reflete 
na prudência, zelo e responsabilidade... 
Solta logo a Daniela e deixa o povo 
esbravejar Pedrão, não fica com 
medo não...

* * *
Será que dá samba Rodrigo Regiani 
e José Lopes? – Há comentários nos 
bastidores políticos que pode haver 
uma junção entre José Lopes e Rodrigo 
Regiani, o que eu acho impossível, mas 
como a política é uma caixinha de sur-
presa, não me surpreenderia... Faça as 
contas comigo: José Lopes não arreda 
o pé como candidato a prefeito, e Re-
giani também não, como poderia sair 
daí um vice? Não consigo nem sonhar 
qual deles seria vice de quem, e você, 
acredita nisso? Acho que é conversa 
para boi dormir...

* * *
Bruna Campos continua com os Tu-
canos ou não? – Outra conversa que 
está correndo nos bastidores políticos, 
que Bruna Campos está com um pé 
dentro e outro fora do Grupo dos Tu-
canos... Caso isso aconteça, os tucanos 
não farão nem vereador e pior, vai ser o 
vexame do século... Bruna tem perso-
nalidade, é determinada e com certe-

za sabe o que quer, então é difícil ela 
errar o tiro... Se eu fosse um pássaro 
de bico comprido ficaria esperto e tra-
tava a empresária a pão de ló, queijo 
suíço e capuccino de leite de búfala... 
É bom colocar a barba de molho...

* * *
PL e Adézio Dias: Lua de Mel espe-
rando um vice – O PL (Partido Libe-
ral) de Engenheiro Coelho já abriu mão 
para o PL estadual e o pré-candidato a 
prefeito é o atual vice-prefeito Adézio 
Dias... Como se fosse uma Lua de Mel, 
Adézio e PL preparam uma recepção 
calorosa para o vice da chapa, que 
tende a ser alguém polêmico e astuto, 
além de inovador... Quem será? Agora 
fiquei até arrepiado... Sei não, acho que 
a dança das cadeiras já começou, aliás, 
o início foi ontem... Quem tem cabra 
solta no pasto corre prender porque 
tem bode solto no pedaço... Tá foda 
hein!!!

* * *
Dr. Zeedivaldo, vem ou não? – Há 
quem garanta que o atual prefeito ve-
nha para a reeleição, mas também tem 
gente que garante que ele não virá... 
Quem garante que ele virá para a ree-
leição afirma que seus projetos ainda 
não finalizaram, então ele quer acabar 
o que começou... Já quem afirma que 
ele não colocará seu nome à disposi-
ção argumenta que ele está passando 
por um momento especial em sua vida 
particular, onde já tem um menino 
com a Dra. Ana Paula, sua esposa, e 
outro bebê está a caminho, e ele quer 
curtir esse momento em família e ver 
de perto os filhos crescerem... É uma 
decisão complicada, porque a políti-
ca é só desgaste e dor de cabeça, e os 
filhos, a essa altura do campeonato, 
com 67 anos de idade, é algo pra lá 
de especial, eu diria que é pra lá de 
benção... Vamos ver o que o prefeito 
vai decidir... Enquanto isso, a briga nos 
bastidores está em escolher o provável 
vice, que poderá ser o secretário de 
Agricultura Valdir da Estufa, ou o 
diretor de transportes e vereador Si-
mão Mendes... Tudo com certeza está 
incerto...

* * *
Os grupos de WhatsApp de Enge-
nheiro Coelho são uma comédia – 
Metade dos integrantes de todos grupos 
de WhatsApp da cidade é composta por 
pré-candidatos e cabos eleitorais deles, 
e um começa a fazer proposta para o 
outro como se fosse uma boa estratégia 
tentar convencer uns aos outros a vo-
tarem na melhor ideia... Ninguém con-
segue convencer ninguém, todos estão 
de cabeça feita e ninguém dirá que a 
proposta do concorrente é melhor... 
Os verdadeiros eleitores não se mani-
festam e só observam as sacanagens... 
Estou para dizer que nenhum dos pré-
-candidatos que atuam nos grupos será 
eleito... Só mico...

* * *
Osmar Pintor já pediu afastamento 
sem remuneração – Pode acreditar, o 
motorista da prefeitura de Engenhei-
ro Coelho, o popular Osmar Pintor, já 
entregou a carta de pedido de afasta-
mento sem remuneração para concor-
rer ao cargo de vereador nas eleições 
que acontecem agora em outubro... Ele 
é muito querido na cidade e está a fim 
de fazer a diferença, segundo o próprio, 
quer revolucionar a Câmara Munici-
pal... Boa sorte Osmar, mas o buraco é 
mais embaixo...

* * *
Marião Telão de novo na fita – O 
ex-vereador Marião Telão, conhecido 
como “O protetor da APAE”, está 

de volta e pretende registrar sua can-
didatura a vereador... Marião já foi 
vereador por várias vezes e na última 
eleição foi candidato a vice-prefeito na 
chapa do Dr. Henrique Gouvêa... Ele 
conseguiu eleger sua parceira como 
conselheira tutelar, então a possibili-
dade de ele voltar é grande... Boa sorte 
Primo...

* * *
Parece que o concorrente do Márcio 
Pavan “nasceu” – Ainda não foi con-
firmado, mas parece que o pré-candi-
dato da prefeita Cláudia Botelho é o 
atual secretário de Saúde, o popular 
Tião Trovão, e seu vice será o ex-vere-
ador Nelson Donizete... Pronto, Már-
cio Pavan já tem um concorrente... 
Segundo consta, na próxima semana 
a prefeita vai realizar um evento com 
a presença do deputado federal Baleia 
Rossi para deflagar a campanha da 
dupla... Mas as novidades não param 
por aí...

* * *
E parece que um segundo concor-
rente do Márcio Pavan vai “nas-
cer” – Ainda segundo as fofocas dos 
bastidores estivenses, o ex-prefeito 
Roberto Diegues lançará seu nome a 
prefeito tendo como vice Dú Del Ju-
dice, o que é improvável, porque o 
ex-vereador está inelegível... Porém, 
o assunto tomou proporção e indepen-
dente de quem seja o vice, que deverá 
ser apontado pelo ex-prefeito Rafael 
Del Judice, Roberto Diegues se lança-
rá... Caso o empresário e ex-prefeito 
coloque seu nome à disposição, serão 
três os pré-candidatos a prefeito, Tião 
Trovão, Márcio Pavan e Roberto Die-
gues... Ufa, vai ser aquele auê...

* * *
Pavan aposta na fidelidade dos elei-
tores de Pazzini – Informações apura-
das pelo Jornal Polêmica apontam que 
o provável vice da chapa de Márcio 
Pavan seja o ex-vice-prefeito e atual 
vereador Valdir Pazzini, o que inflama-
ria a discórdia política no município... 
Rafa e Valdir sempre foram parceiros, 
e por 8 anos um foi prefeito e o outro 
vice... Em 2016 Valdir foi candidato a 
prefeito e não teve tanto voto, e olha 
que ele tinha o apoio do Rafa... Agora 
o Rafa está em outro grupo, ou melhor, 
o Valdir saiu do grupo do Rafa, então 
esses votos racharam... Não consigo 
enxergar qualquer tipo de agregação 
ao Pavan, e sim um racha... Vai ser 
uma briga boa... Agora de inovação 
nada, que pena... Todos os candidatos 
e vices são políticos ou ex-políticos, 
sinônimo de mesmice...

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, 
quietinho, colocando o gesso, na mi-
úda, bem relax, na surdina, mandado 
o meu recado aos DITADORES que 
se escondem atrás do evangelho: “Um 
dia é da CAÇA e outro do CAÇA-
DOR”, como diria um sábio filósofo 
mostrando que um dia a gente perde e 
no outro a gente ganha... Só que no seu 
caso você só perde, inclusive no mo-
mento acha que está em vantagem e na 
verdade está dentro do covil que você 
mesmo construiu... O futuro a Deus 
pertence, mas o seu já está escrito... 
Mas o bom de tudo isso, e também 
para a sua sorte, é que o Inferno é 
igual Coração de Mãe, é meio frio, 
desconfortável, apertado, nunca tem 
tudo, porém, sempre cabe mais um; 
seja bem-vindo ao INFERNO meu 
AMIGO, e que Deus tenha piedade de 
você... Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii!!!
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Prefeitura instala 09 
playgrounds em praças e 
áreas de lazer de Conchal

A Prefeitura segue com a instalação de 
playgrounds em praças e áreas de la-

zer de Conchal. Até o momento já foram 
instalados nove playgrounds em bairros 
distintos proporcionando novos espa-
ços de entretenimento e diversão para as 
crianças. 
Os modelos instalados foram o de 02 
torres composto por escorregador curvo, 
escada com 05 degraus, escalada em plás-
tico vazado, rampa de corda tipo teia, tú-
nel, balanço 02 assentos ou o de 04 torres 
composto por escorregador reto, escada 
com 05 degraus, escalada tipo teia me-
tálica, balanço 02 lugares, escalada roto-
moldado, ponte passarela, tobogã, túnel, 
descida de bombeiro zig zag, ponte reta e 

escorregador curvo. 
Parte do recurso financeiro para a aqui-
sição desses equipamentos foi destinado 
por emendas impositivas de vereadores. 
Agradecimentos especiais a Mineração 
Caju pela doação de areia que estão sendo 
colocadas em torno dos playgrounds. 
Confira os locais em que foram instalados 
os playgrounds: Praça Santo Antônio (Tu-
juguaba), Praça André Peris (Jd. Peris), 
Centro Poliesportivo “Rei Pelé” (Jd. San-
to Antonio), Praça 09 de Abril (Centro), 
Jardim Júlia, Parque Ecológico Municipal 
(Jardim do Lago), Jardim das Palmeiras, 
Praça Santa Luzia e Jardim Boa Vista.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal

Prefeitura de Conchal 
inicia a substituição 

das luminárias por LED 
nas ruas da cidade

A Prefeitura de Conchal iniciou em 
março a substituição das luminá-

rias de Sódio por Luminárias de LED 
nas ruas da cidade. O primeiro bairro 
contemplado com a melhoria foi o Jar-
dim Terra Nobre. E no prazo estimado 
de oito meses toda a iluminação pública 
da cidade será substituída. 
Esta melhoria contribuirá com a redu-
ção significativa do vandalismo, tráfico 

e consumo de drogas, entre outras ques-
tões de segurança. 
Sem contar que essas luminárias apre-
sentam uma vida útil muito maior, tem 
garantia de 05 anos, são homologadas 
pelo Inmetro, atendem todas as normas 
da ABNT, tem uma maior eficiência e 
proporcionam mais iluminação.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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Em Conchal 
Unidades 
Básicas 

de Saúde 
orientam 

população 
nas salas 
de espera 

sobre o 
combate a 

Dengue

As Unidades Básicas de Saúde de Con-
chal na campanha de combate à Den-

gue estão orientando a população nas salas 
de espera. 
Assim que o paciente entra na unidade, 
ele participa da palestra, recebe panfle-
to informativo e em seguida passa pela 
consulta. Todos sendo conscientizados de 
forma simples e eficaz sobre os principais 
sintomas e prevenção da proliferação do 
mosquito nas residências.
Sobre a Dengue – É uma doença infec-
ciosa transmitida ao homem pelo Aedes 
Aegypti. Assim como a Chikungunya e 
o Zika Vírus. Podendo causar sintomas 
como febre alta, dor atrás dos olhos, man-
chas ou pontos vermelhos na pele e dores 
no corpo. 
Para combater a proliferação do mosquito 
é preciso eliminar a água em latas, emba-
lagens, copos plásticos, tampas de refrige-
rante, pneus velhos, vasos de plantas, jarros 
de flores, garrafas, tambores, latões, cister-
nas, sacos plásticos, lixeiras, entre outros.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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